



Pengadaan Barang dan Jasa PPATK tahun 2012

tahun	no	para pihak	judul perjanjian	ruang lingkup perjanjian	hak dan kewajiban para pihak	jangka waktu perjanjian	tentang pembiayaan	hasil rapat-rapat terkait.
2012	1	FEB UGM Yogyakarta	spk beasiswa UGM an. Windy dan Ratih	penyediaan beasiswa UGM an. Windy dan Ratih	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	16-Jan-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	2	PT. Cyber Network Indonesia	SPK Pengadaan Jaringan Internet PPATK TA. 2012	penyediaan Jaringan Internet PPATK TA. 2012	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	1-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	3	UI	SPK beasiswa UI an. Bambang, Sri Rejeki, Dini Rahayu	penyediaan beasiswa UI an. Bambang, Sri Rejeki, Dini Rahayu	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	3-Jan-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	4	PT. telkom	SPK VPN SOC	penyediaan VPN SOC	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	5	PT. Graha Sinar Surya (horison bogor)	SK paket meeting	penyediaan SK paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	6	PT. Grand Swiss International	SK paket meeting	penyediaan SK paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	7	PT. Setiabudhi Jaya Sakti	spk Konsi DRA, Hotel Banana Inn	penyediaan Konsi DRA, Hotel Banana Inn	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	14-Jan-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	8	cv. Anamora	spk seragam	penyediaan seragam	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	15-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	9	PT. Trimulia	Sewa foto copy	penyediaan Sewa foto copy	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	16-Feb-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	10	Thyssen Krupp Elevator Indonesia	penawaran Thyssen Krupp Elevator Indonesia	penyediaan penawaran Thyssen Krupp Elevator Indonesia	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	13-Feb-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	11	pt arjuna sinatria amarta	spk pemeliharaan ac server	penyediaan pemeliharaan ac server	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	12	pt two in one	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	26-Jan-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	13	pt asa bina daya	spk spare part genset drc	penyediaan spare part genset drc	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	13-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	14	PT. Asa Bina Daya	Penawaran pemeliharaan UPS	penyediaan Penawaran pemeliharaan UPS	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	15	PT. Inovetra	penawaran scanning indexing	penyediaan penawaran scanning indexing	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	9-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	16	Thyssen Krupp Elevator Indonesia	Perbaikan elevator	penyediaan Perbaikan elevator	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	19-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	17	pt guntur madu tama	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	29-Jan-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	18	pt mirah segar	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	29-Jan-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	19	pt graha cipta kencana	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	3-Feb-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	20	pt primer putra perkasa	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	4-Feb-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	21	pt santa monica indonesia	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	5-Feb-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	22	pt anugrah jaya agung	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	11-Feb-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	23	PT. Telkom	SPK SOC	penyediaan SOC	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	1-Apr-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	24	cv cahyadi surya sejahtera	spk seminar kit	penyediaan seminar kit	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	10-Feb-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	25	cv cahyadi surya sejahtera	pencetakan buku statistik dan laporan tahunan	penyediaan pencetakan buku statistik dan laporan tahunan	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	10-Feb-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	26	cv dinamom	pencetakan buku jawaban RDP	penyediaan pencetakan buku jawaban RDP	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	10-Feb-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	27	PT. Grand Swiss International	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	14-Jan-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	28	pt puriasi marga mas	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	16-Feb-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	29	pt primer putra perkasa	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	18-Feb-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	30	pt putra swadaya prasetya	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	19-Feb-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	31	PT. Rahardja Abadi Mulia	SPK Pemeliharaan Fire Hydrant dan Fire Alarm	penyediaan Pemeliharaan Fire Hydrant dan Fire Alarm	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	32	PT. Bestindo	SPK pemeliharaan STP	penyediaan pemeliharaan STP	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	33	pt. dunia aneka security	spk peralatan pemeriksaan	penyediaan peralatan pemeriksaan	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	34	PT. Guntur Madu Tama	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	35	pt graha cipta kencana	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	25-Feb-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	36	PT. Grahasahari Suryajaya QQ Sheraton Media (Sheraton Media Hotel & Towers)	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	25-Feb-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	37	PT. Risqi Graha Lestari	SPK pengadaan Peralatn rumah tangga	penyediaan Peralatn rumah tangga	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	29-Feb-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	38	pt metropolitan land	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	26-Feb-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	39	pt sahira butik hotel	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	26-Feb-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	40	pt. habitat	spk pengadaan jasa hygiene services	penyediaan jasa hygiene services	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	26-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	41	PT. Sparindo	SPK pemeliharaan chiller, AHU	penyediaan pemeliharaan chiller, AHU	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	42	PT. Supra Primatama Nusantara	SPK Jasa Internet Backup Link	penyediaan Jasa Internet Backup Link	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	5-Apr-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	43	PT. Sinar Sufermo Indah	SPK pemeliharaan genset	penyediaan pemeliharaan genset	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	26-Jan-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	44	pt putra swadaya prasetya	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	3-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	45	cv. Karya bangun wahana	spk pencetakan	penyediaan pencetakan	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	46	pt amaroossa casa	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	47	pt serena seriti	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	4-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	48	pt. optima bisnis integra	spk konsultasi pendampingan pengelolaan SAN	penyediaan konsultasi pendampingan pengelolaan SAN	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	49	cv. Ramotindo jaya	spk pengecatan gedung	penyediaan pengecatan gedung	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	50	pt. sahira butik hotel	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	51	pt caterindo citra rasa	spk konsumsi	penyediaan konsumsi	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	52	pt grahamas citra wisata	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	8-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	53	pt deyon resources	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	11-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	54	pt cahaya froudita expert	spk training	penyediaan training	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	16-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	55	PT Sahid Cikarang Internasional	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	17-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	56	pt. sahira butik hotel	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	57	PT. Vitara Anugrah Mandiri	SPK Perbaikan Pintu Kaca	penyediaan Perbaikan Pintu Kaca	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	58	PT. PITA PRASADA SEJAHTERA	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	18-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	59	cv. Nindya usaha sejahtera	sk sewa tanaman	penyediaan sk sewa tanaman	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	30-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	60	pt grahawita cendekia	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	18-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	61	pt sumbermitra wisatagraha	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	17-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	62	pt vitara anugrah mandiri	spk sketsel	penyediaan sketsel	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	63	pt. mertju	spk solar	penyediaan solar	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	64	CV. Mitra Carpet Indonesia	SPK Karpel Auditorium	penyediaan Karpel Auditorium	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	65	pt adikari wisasa indonesia	spk panel	penyediaan panel	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	66	pt guntur madu tama	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	26-Feb-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	67	pt putera mataram indah wisata	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	22-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	68	pt adi sutji jaya	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	28-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	69	pt. multiscrypt infotama	spk siska	penyediaan siska	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	5-Apr-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	70	pt icon menara samudera	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	71	pt sahira butik hotel	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	17-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	72	pt sahira butik hotel	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	73	pt. agricon	spk pest control	penyediaan pest control	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	8-Apr-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	74	pt caladi lima sembilan	spk merchandise	penyediaan merchandise	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	11-Apr-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	75	pt caladi lima sembilan	spk souvenir	penyediaan souvenir	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	76	pt risqi graha lestari	spk rambu-rambu	penyediaan rambu-rambu	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	77	pt sumbermitra wisatagraha	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	6-Apr-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	78	PT. Bestindo	SPK Spare Part STP	penyediaan Spare Part STP	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	28-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	79	pt graha cipta kencana	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	80	PT. Thyssenkrupp elevator	SPK Sparepart lift	penyediaan Sparepart lift	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	20-Jan-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	81	pt. caterindo	spk catering	penyediaan catering	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	12-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	82	cv cahyadi surya sejahtera	spk seminar kit	penyediaan seminar kit	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	14-Feb-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	83	cv. Amirah	spk catering	penyediaan catering	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	84	pt. caterindo	spk catering	penyediaan catering	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	12-Apr-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	85	pt alisya kurnia beauty	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	86	pt grahawita cendekia	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	15-Apr-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	87	CV. Ramotindo Jaya	spk pengecatan gedung	penyediaan pengecatan gedung	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	88	PT. Armada Perkasa Mobilindo	SPK Service mobil Suzuki	penyediaan Service mobil Suzuki	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	89	pt guntur madu tama	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	24-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	90	pt metropolitan land	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	91	PT. Bintang Saudara	SPK Bahan Klinik Gigi	penyediaan Bahan Klinik Gigi	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	92	pt star imperium	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	93	pt GRAHA ANDRASENTRA PROPERTINDO	SPK paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	94	pt segitiga plaza hotel	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	95	pt solution center indonesia	spk in house training	penyediaan in house training	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	96	pusat pengembangan tenaga kependidikan Kemendikbud	spk diklat prajab golongan II	penyediaan diklat prajab golongan II	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	97	pusat pengembangan tenaga kependidikan Kemendikbud	spk diklat prajab golongan III	penyediaan diklat prajab golongan III	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	98	cv ryanindo Buana surya	spk spare part IT	penyediaan spare part IT	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	99	pt labana trisula perkasa	handy talky	penyediaan handy talky	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	100	pt hotel istana bukit indah	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	101	pt kamarku nyaman	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	102	PT. Grand Swiss International	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	11-Feb-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	103	PT. Netwave teknologi	spk jasa kajian efisiensi investasi TI	penyediaan jasa kajian efisiensi investasi TI	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	104	PT. Mertju	SPK Solar Gedung Arsip dan DRC	penyediaan Solar Gedung Arsip dan DRC	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	105	PT. Netwave Teknologi	SPK Lap Kajian efisiensi Investasi TI	penyediaan Lap Kajian efisiensi Investasi TI	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	106	pt metropolitan land	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	107	pt royal wisata istana hotel	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	108	PT. Armada Perkasa Mobilindo	SPK perawatan suzuki	penyediaan perawatan suzuki	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	109	pt. metropolitan	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	110	PT. GRAHA ANDRASENTRA PROPERTINDO	spk paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	111	koperasi surya nusa sejahtera	service pompa	penyediaan service pompa	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	112	PT Indobara	spk pompa sumpit	penyediaan pompa sumpit	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	113	PT. Toyota Astra Motor	SPK Perawatan Mobil Toyota	penyediaan Perawatan Mobil Toyota	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	114	pt ciputra sentra hotel	SPK paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	115	pt royal wisata istana hotel	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	116	pt wisma resortama propertindo	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	117	pt caladi lima sembilan	souvenir pameran	penyediaan souvenir pameran	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	118	pt. metropolitan land	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	119	pt lippo karawaci tbk	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	120	pt deyon resources	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	121	CV Karya bangun wahana	pengadaan seminar kit sosialisasi GRIPS	penyediaan seminar kit sosialisasi GRIPS	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	122	cv. Amirah	konsumsi rapat staf	penyediaan konsumsi rapat staf	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	123	PT Dasindo Media	IHT Teknik Negosiasi	penyediaan IHT Teknik Negosiasi	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	124	PT. Bidakara Savoy Homann Duaribu	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	125	PT. Bidakara Savoy Homann Duaribu	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	126	PT. Mitra Abadi Hotelindo (Hotel aria gajayana)	Pengadaan paker meeting GRIPS	penyediaan Pengadaan paker meeting GRIPS	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	127	CSS	Cetakan Modul DHR	penyediaan Cetakan Modul DHR	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	128	Dinamon	Cetakan Seminar Kit DHR	penyediaan Cetakan Seminar Kit DHR	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	129	pt graha sinar surya	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	22-Jan-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	130	pt segitiga plaza hotel	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	131	PT. Wahana Makmur Sejati	Pengadaan Kendaraan Roda 2	penyediaan Kendaraan Roda 2	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	132	pt menara perdana	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	133	pt sinarwisata lestari	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	134	PT. ASA	pemeliharaan AC presisi	penyediaan pemeliharaan AC presisi	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	135	cv pilar cipta graha	bahan ME	penyediaan bahan ME	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	136	PT. ASA	perawatan ac presisi	penyediaan perawatan ac presisi	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	137	pt alisya kurnia beauty	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	15-Apr-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	138	pt sumbermitra wisatagraha	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	139	PT. Guntur Madu Tama	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	140	pt mitra kelola selaras	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	141	pt datascript	lensa camera digital	penyediaan lensa camera digital	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	142	PT. Astra Internasional	Perawatan kendaraan toyota	penyediaan Perawatan kendaraan toyota	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	143	PT. Graha Cipta Kencana (Aston Marina)	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	11-Apr-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	144	PT. Niagatama Arsaraya	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	145	PT. Pudjadi And Sons LTD/Hotel Jayakarta	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	146	cv. Amirah	konsumsi rapat staf	penyediaan konsumsi rapat staf	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	16-Apr-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	147	pt mitra kelola selaras	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	148	CV Mukti Buana	pemeliharaan gedung DRC	penyediaan pemeliharaan gedung DRC	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	149	CV.Cipta Indah & Co	Pemeliharaan gondola dan pembersihan kaca/ kusen	penyediaan Pemeliharaan gondola dan pembersihan kaca/ kusen	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	150	PT. Binary works indonesia	jasa konsultan network monitoring system	penyediaan jasa konsultan network monitoring system	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	151	CV. Sukma Jaya Abadi	buku-buku perpustakaan	penyediaan buku-buku perpustakaan	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	152	pt metropolitan realty international	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	153	cv putra lembah sabil manggeng	renovasi lantai 6	penyediaan renovasi lantai 6	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	154	PT. Toyota Astra Motor	Perawatan kendaraan toyota	penyediaan Perawatan kendaraan toyota	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	155	pt metropolitan land	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	156	PT. Data Script	kubikel	penyediaan kubikel	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	157	PT. Vektordaya Mekatronika	Sparepart UPS	penyediaan Sparepart UPS	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	158	pt sparindo alfa persada	sparepart pompa dan chiller	penyediaan sparepart pompa dan chiller	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	159	PT. Grand Swiss International	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	160	PT. Astra Internasional	Toyota Kijang Inova	penyediaan Toyota Kijang Inova	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	161	cv karya bangun wahana	seminar kit DOS	penyediaan seminar kit DOS	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	162	pt bogor raya development	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	163	pt bogor raya development	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	164	pt metropolitan land	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	165	CV CSS	Himpunan Peraturan TPPU 2012	penyediaan Himpunan Peraturan TPPU 2012	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	166	pt. catering	konsumsi jamuan tamu	penyediaan konsumsi jamuan tamu	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	17-Apr-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	167	PT. Toyota Astra Motor	Perawatan kendaraan toyota	penyediaan Perawatan kendaraan toyota	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	168	pt metropolitan land	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	169	pt putra swadaya prasetya	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	170	cv ryanindo Buana surya	bahan ME	penyediaan bahan ME	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	171	pt kagum yakin abadi	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	172	cv proteknik	pengadaan mimbar	penyediaan mimbar	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	173	PT karya bangun wahana	Cetakan buku DRA	penyediaan Cetakan buku DRA	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	174	PT. Vitara Anugrah Mandiri	pembuatan kitchen set	penyediaan pembuatan kitchen set	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	175	CV CSS	Himpunan Peraturan TPPU 2012	penyediaan Himpunan Peraturan TPPU 2012	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	176	cv. Amirah	konsumsi rapat staf	penyediaan konsumsi rapat staf	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	177	pt santa monica indonesia	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	12-Feb-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	178	PT. Grand Swiss International	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	179	PT. Mitra Karpet	karpet lift	penyediaan karpet lift	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	180	pt. sahira butik hotel	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	12-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	181	pusta pengembangan Tanaga Kependidikan Kemendikbud	Diklat PIM 3	penyediaan Diklat PIM 3	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	182	yayasan pencerdasan anak bangsa	IHT Business Communication (EF)	penyediaan IHT Business Communication (EF)	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	183	pt sunindo indah hotel	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	184	pt. metropolitan land	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	185	PT. Toyota Astra Motor	Perawatan kendaraan toyota	penyediaan Perawatan kendaraan toyota	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	186	pt. lestarijaya ekapertiwi	atk	penyediaan atk	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	187	PT. Vektordaya Mekatronika	Battery UPS	penyediaan Battery UPS	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	188	cv ryanindo Buana surya	relokasi AC	penyediaan relokasi AC	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	189	pt hotel indonesia natour	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	190	PT. Toyota Astra Motor	pemeliharaan kendaraan dinas	penyediaan pemeliharaan kendaraan dinas	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	191	cv Dinamon	Tas Pelatihan SDM	penyediaan Tas Pelatihan SDM	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	192	pt adikari wisasa indonesia	panel ups dan panel komputer	penyediaan panel ups dan panel komputer	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	193	pt metropolitan land	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	194	PT. Home Center Indonesia	meubelair lt.6	penyediaan meubelair lt.6	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	195	cv putra lembah sabil manggeng	renovasi lantai 2 dan 3	penyediaan renovasi lantai 2 dan 3	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	196	pt bytel sarana telkomindo	modul PABX	penyediaan modul PABX	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	197	PT. Ciputra Sentra	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	198	cv suka boga berkah	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	199	pt valencia engineering	jasa ganti kabel UTP ke Fiber Optic	penyediaan jasa ganti kabel UTP ke Fiber Optic	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	200	PT. Data Script	Rak Arsip	penyediaan Rak Arsip	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	201	pt megahputra hotel makassar	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	202	pt metropolitan realty international	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	203	pt sahira butik hotel	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	204	pt. sumbermitra wisatagraha	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	205	PT. Toyota Astra Motor	pengadaan kendaraan roda 4 toyota avanza	penyediaan kendaraan roda 4 toyota avanza	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	206	cv ramotindo jaya	spare part laptop dan PC	penyediaan spare part laptop dan PC	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	207	pt sinar laut lampung permai	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	208	PT. Iman Teknologi Informasi	Jasa Konsultan Keamanan Informasi	penyediaan Jasa Konsultan Keamanan Informasi	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	209	PT.GRAHASANTI KA DYANDRA	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	210	pt para bandung propertindo	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	211	CV. Dua Lima Sembilan	pemeliharaan gedung DRC (turab, cat)	penyediaan pemeliharaan gedung DRC (turab, cat)	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	212	pt amaroossa casa	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	4-Mar-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	213	pt GRAHA ANDRASENTRA PROPERTINDO	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	214	pt metropolitan realty international	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	215	pt. adikari wisesa	pengadaan kabel panel	penyediaan kabel panel	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	216	pt. adikari wisesa	pengadaan penggantian tap charger panel	penyediaan penggantian tap charger panel	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	217	pt sahira butik hotel	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	218	pt buana subur lestari	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	219	pt sahira butik hotel	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	220	pt segitiga plaza hotel	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	221	pt. daya perkasa abadi	perbaikan ruang ac presisi	penyediaan perbaikan ruang ac presisi	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	222	pt. arjuna sinatria amartha	Pengadaan Media tape Backup	penyediaan Media tape Backup	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	223	cv ryanindo Buana surya	seminar kit DPAS	penyediaan seminar kit DPAS	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	224	pt guntur madu tama	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	225	pt sahira butik hotel	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	226	pt setiabudhi jaya sakti	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	227	pt. sahira butik hotel	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	228	PT. Armada Perkasa Mobilindo	pemeliharaan kendaraan dinas eskudo	penyediaan pemeliharaan kendaraan dinas eskudo	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	229	PT. Sanggraha Dhika qq Redtop Hotel	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	230	cv Dinamon	pengadaan lemari panjang dan lemari buku	penyediaan lemari panjang dan lemari buku	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	231	CV ramotindo Jaya	pembuatan ruang UPS	penyediaan pembuatan ruang UPS	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	232	CV. Ramotindo Jaya	pemeliharaan halaman parkir	penyediaan pemeliharaan halaman parkir	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	233	CV. Ramotindo Jaya	pengadaan meja Tu	penyediaan meja Tu	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	234	pt grahawita cendekia	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	235	pt grahawita cendekia	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	236	pt grand swiss international	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	237	PT. Sumbermitra Wisatagraha	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	238	pt caladi lima sembilan	kaos raker	penyediaan kaos raker	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	11-Apr-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	239	pt mustika princess hotel	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	240	PT. Andaka Dwi Perkasa	souvenir	penyediaan souvenir	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	241	compluss	pemeliharaan access door	penyediaan pemeliharaan access door	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	242	CV. Ramotindo Jaya	pengadaan barang elektronik	penyediaan barang elektronik	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	243	pt sumbermitra wisatagraha	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	244	PT. Astra Internasional	avanza veloz	penyediaan avanza veloz	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	245	pt turangga wahana citra	team building	penyediaan team building	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	246	PT. Sanggraha Dhika qq Redtop Hotel	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	247	data script	kubikel lt.2	penyediaan kubikel lt.2	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	248	pt griya asri hidup abadi	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	249	pt inixindo persada rekayasa komputer	training sql	penyediaan training sql	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	250	yayasan pencerdasan anak bangsa	IHT EF	penyediaan IHT EF	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	251	lakespra saryanto	MCU	penyediaan MCU	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	252	pt. metropolitan land	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	253	pt valencia engineering	spare part perangkat jaringan komputer	penyediaan spare part perangkat jaringan komputer	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	254	PT. Putra Swadaya Prasetya	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	255	pt. suburmitra Primakreasi	pengadaan buku cetakan DHR	penyediaan buku cetakan DHR	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	256	pt. sunindo indah hotel	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	257	pt metropolitan land	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	258	PT. Rahardja Abadi Mulia	pemeliharaan genset ciloto	penyediaan pemeliharaan genset ciloto	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	26-Jan-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	259	cv. Karya bangun wahana	buku agenda	penyediaan buku agenda	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	260	pt amaroossa casa	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	261	pt dunamis mitra indonesia	assessment	penyediaan assessment	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	262	pt komunika solusi mandiri	spare part & perapihan kabel data center	penyediaan spare part & perapihan kabel data center	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	263	pt sahira butik hotel	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	264	pt metropolitan land	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	265	pt. dunia aneka security	pemblokir sinyal HP	penyediaan pemblokir sinyal HP	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	28-Feb-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	266	PT. Sisindokom Lintasbuana	ATS Renewal Oracle	penyediaan ATS Renewal Oracle	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	267	PT. Vitara Anugrah Mandiri	meubelair tambahan	penyediaan meubelair tambahan	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	268	compluss	Pengadaan Access Door	penyediaan Access Door	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	269	pt metropolitan land	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	270	pt putra swadaya prasetya	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	271	pt sahira butik hotel	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	272	pt sanggraha dhika	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	273	pt allman indonesia	IHT power point	penyediaan IHT power point	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	274	pt grahawita cendekia	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	275	pt sanggraha dhika	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	276	pt para duta bangsa	IHT Pengembangan Diri	penyediaan IHT Pengembangan Diri	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	277	pt sahira butik hotel	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	278	PT Computer Square Pratama	cctv	penyediaan cctv	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	279	PT. Dua Pendawa Mas	pembuatan canopy	penyediaan pembuatan canopy	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	280	pt green hill universal	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	281	pt royal wisata istana hotel	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	282	CV CSS	Cetak Buku Renstra	penyediaan Cetak Buku Renstra	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	283	pt graha cipta kencana	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	284	pt metropolitan land	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	285	pt hotel panghegar	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	286	pt serena seriti	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	287	pt graha hotel sriwijaya	paket meeting	penyediaan paket meeting	Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI. Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja

2012	288	pt sanggraha dhika	paket meeting	penyediaan paket meeting	<p>Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI.</p> <p>Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.</p>	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	289	PT. Citra Cikopo Hotel	paket meeting	penyediaan paket meeting	<p>Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI.</p> <p>Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.</p>	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja
2012	290	PT. Sariarthamas Hotel International	paket meeting	penyediaan paket meeting	<p>Pembayaran : Pembayaran dilakukan setelah pekerjaan tersebut selesai dilaksanakan dibuktikan dengan Berita Acara Serah Terima Pekerjaan dan Berita Acara Pembayaran. Pembayaran ditransfer melalui KPPN Jakarta VI.</p> <p>Sanksi dan denda : Keterlambatan dan kelalaian penyelesaian pekerjaan diluar batas waktu yang telah ditetapkan dikenakan denda sebesar 1/1000 (satu per seribu) dari nilai SPK untuk setiap hari keterlambatan dan setinggi-tingginya sebesar 5 % (lima persen) yang akan dipotong langsung pada saat pembayaran.</p>	31-12-12	APBN	tersedia di unit kerja